

Gevelsbergerin (59) stürzt mit Pedelec auf glattem Winterweg!



Ein schrecklicher Vorfall erschütterte Gevelsberg am 30. November 2024! Eine 59-jährige Frau, die mit ihrem Pedelec unterwegs war, erlebte einen folgenschweren Sturz auf rutschiger Straße. Um 11:30 Uhr, als sie die Kreuzwegstraße in Richtung Lindengrabenstraße hinunterfuhr, verlor sie die Kontrolle und fiel. Winterliche Straßenverhältnisse machten die Fahrt gefährlich und resultierten in einer Kopfplatzwunde für die Pechvogel-Fahrerin.

Die unmittelbare Reaktion war entscheidend: Sofort nach dem Unfall wurde sie in ein nahegelegenes Krankenhaus gebracht, wo sie die notwendige medizinische Versorgung erhielt. Das Pedelec blieb dabei nicht unbeschadet – es entstand ein erheblicher Sachschaden. Doch das Wichtigste bleibt: Wir hoffen auf eine schnelle Genesung der Verletzten!

Sicherheit geht vor!

Dieser Vorfall zeigt einmal mehr, wie tückisch die winterlichen Straßen sein können. Radfahrer und Autofahrer müssen besonders vorsichtig sein, um solche Unfälle zu vermeiden. Jeder ist aufgefordert, die Bedingungen ernst zu nehmen und sich entsprechend zu verhalten. Bleiben Sie sicher und achten Sie auf Ihre Umgebung!

Statistische Auswertung

Ort: Alt-Moabit, 10555 Berlin, Deutschland

Vorfall: Vandalismus

Ursache: Äußerungen zu den Ereignissen in Gaza

Festnahmen: 1

Beste Referenz: cityreport.pnr24-online.de

Weitere Infos: [bild.de](https://www.bild.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)